



Saint-Maur des Fossés,  
Le 3 mai 2018,

Aux responsables des équipes de ligues,

L'association de Billard Amateur de Saint-Maur et la Ligue d'Ile de France ont le plaisir d'organiser la coupe des provinces les 1<sup>er</sup>, 2 et 3 juin prochains.

Vous trouverez en pièces jointes :

- L'affiche ;
- Le planning (suivant l'article 12.1.04 du code sportif) ;
- Une liste d'hôtels ;

La répartition des équipes dans les poules A à D se fera par tirage au sort lors des championnats de France 3-bandes et partie Libre Dames qui ont lieu à Pithiviers du 11 au 13 mai.

La salle sera ouverte de 9h00 à 12h00 le vendredi pour les joueurs qui désireraient prendre leurs marques sur le matériel (draps de moins de 15 jours et billes neuves).

Le comité directeur de l'ABASM